Grünkohl vor dem Karnevalszug

Wer sich am nächsten Samstag, 9. Februar, vor dem Karnevalszug in der Innenstadt stärken will, kann Grünkohl genießen - und das für einen guten Zweck. "Axels Kiosk" bietet zwischen 11 und 15 Uhr die Spezialität am Geschäft in der Bahnhofstraße an. "Alle, die Appetit auf einen herzhaften frischgekochten Eintopf haben, sind an unserem Stand herzlich willkommen", so der Inhaber Alexander Weyrich. Der Reinerlös dieser Aktion gehe an die Interessengemeinschaft (IG) Wiebachtal, die im April zu einem Kinder-Aktionstag einlädt. "Die Idee, mit Kindern gemeinsam Bäume zu pflanzen, hat mich so begeistert, dass ich diese Initiative gerne unterstütze", so Einzelhändler Weyrich über seine Benefiz-Aktion. zak